## 115 discapacitados se incorporan a la Universidad

Universidad de Almería

La carrera más demandada por estos estudiantes es la Licenciatura de Derecho, con 16 matriculados.

La Universidad de Almería cuenta este curso con 115 alumnos discapacitados, situándose a la cabeza de la comunidad en números relativos. Según el Rector, Alfredo Martínez Almécija, esto puede deberse a dos cuestiones: que cada vez más el alumno discapacitado almeriense quiere formarse con una titulación superior

La UAL ha creado una Unidad de Apoyo al Estudiante con Discapacidad

y que perciben que la **Universiadad Aalmería** está motivada para acogerlos y dedicarle la atención que necesitan. Así lo ha explicado el máximo responsable universitario en una reunión mantenida hoy con estos alumnos.

La titulación más demandada por estos alumnos actualmente es la Licenciatura de Derecho, con 16 estudiantes, seguida de Ciencias Empresariales, con 14, Ingeniería Técnica Industrial, también con 14 alumnos, Magisterio, Turismo y, finalmente, la nueva Diplomatura de Fisioterapia, que cuenta con 3 matriculados. En cuanto al tipo de discapacidades, el 5,22% son ciegos, el 7,83% sordos, el 9,57% tienen una discapacidad psíquica, el 27% tiene alguna otra discapacidad, entre otras cifras.

El Rector ha explicado que la UAL ha puesto en marcha iniciativas en este ámbito prácticamente desde que comenzó a funcionar. "Aún no existe igualdad de oportunidades para estas personas", ha señalado, y de ahí que, según éste, la UAL intente favorecer la inserción laboral del colectivo. Como ejemplo, el Rector ha destacado la concesión para gestión de la nueva guardería a la Asociación "El Saliente", así como de parte del servicio de limpieza a "Verdiblanca".

El Director del Secretariado de Asuntos Sociales de la UAL, Antonio Sánchez Palomino, ha explicado a los alumnos las actividades que se llevan a cabo en relación a las necesidades educativas especiales asociadas a una discapacidad. La UAL ha creado una Unidad de Apoyo al Estudiante con Discapacidad que trabaja de dos maneras; mediante un programa de ayuda personalizada y a través de un programa de actuación transversal. Han solicitado atención personalizada 34 de estos estudiantes.

Según ha explicado Antonio Sánchez Palomino, la Universidad se pone cada curso en contacto con los Institutos de Secundaria de la provincia para que éstos les remitan un informe sobre los alumnos discapacitados que se incorporarán a la Universidad al año siguiente. Así, conocen las necesidades que demandarán estos futuros universitarios cuando se incorporen a la UAL y, a más corto plazo, las necesidades que tendrán durante las pruebas de Selectividad. Una vez que estos alumnos comienzan estudios superiores, se les entrevista personalmente para realizar una valoración psicopedagógica.

Juan González, Técnico de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, ha presentado a los alumnos el nuevo Plan Estratégico Universidad-Discapacidad. Los estudiantes han aportado sus sugerencias al Plan, primero que se realiza en España en el ámbito de una comunidad autónoma.